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富里市廃棄物減量等推進審議会会議録（第３回） 

 

 

○日 時 平成２７年３月１０日（火）１３時３０分～１４時２０分 

 

○場 所 富里市役所分庁舎２階大会議室 

 

○出席者 ［審議会委員］ 

大道会長、高谷副会長、沖田委員、野牧委員、相川委員 

 

［執行部］ 

髙岡部長、森重課長、藤﨑主幹、小川副主幹、飯田副主幹、

栗原主査、萩原主査補、藤崎主査補、栂野主事 

 

［コンサルタント（中外テクノス株式会社）］ 

松岡、石津、河村 

  

○欠席者 ［審議会委員］ 

森井委員、藤崎委員、岩井委員、荒野委員 

 

○ 資 料 別紙のとおり 

 

１ 開 会   

２ 会長あいさつ 

３ 報告事項 

（１）パブリックコメントの実施結果について 

４ 議 題 

（１）一般廃棄物処理基本計画（案）について 

（２）その他 

５ そ の 他 

６ 閉 会 
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１ 開会 

 

事 務 局  開会の前に森井委員、藤崎委員、岩井委員、荒野委員より欠

席の連絡をいただいておりますので、ご報告をします。なお、

傍聴される方の申し出はありませんでした。 

それでは、ただ今から第３回富里市廃棄物減量等推進審議  

会を始めます。 

まず始めに、大道会長よりご挨拶をいただきたいと思いま

す。 

 

 

２ 会長あいさつ 

 

会  長  皆さん、こんにちは。お忙しいところご参集いただきありが

とうございます。 

  今日は報告事項を 1点、議題 1点、その他でお伺いすること

があるようですので、よろしくお願いします。 

 

 

３ 報告事項 

（１）パブリックコメントの実施結果について 

 

事 務 局  パブリックコメントの実施結果についてご報告します。 

平成２６年１２月１日から１２月２２日まで富里市一般廃棄物処

理基本計画（案）について意見を募集しましたところ、意見の提出

はありませんでしたので、ご報告します。 

 

 

４ 議 題 

（１）一般廃棄物処理基本計画（案）について 

 

会  長  それでは、議題の１、「一般廃棄物処理基本計画（案）につ

いて」、説明をお願いします。 

 

【事務局より資料説明】 
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会  長   一般廃棄物処理基本計画（案）についての、意見ならびに

変更点のお話がありましたが、全般的な事で何かご意見・ご

要望がある方はお願いします。 

 

 ５１ページの課題の整理の１）から５）まで、まとめられ

ているのですが、これについて何か、行政としてはこういう

考え方でというような補足的な説明をお願いします。 

 

事 務 局  近年、ごみの排出量は横ばい傾向となっております。本計画 

では、減量目標としてマイナス５％としており、減量には、意 

識改革が必要となってきますので、目標に向け皆様に取り組ん 

でいただけるようお願いしていきたいと思っております。 

また、資源化についても、リサイクル率向上を目指して取り 

組んでいきたいと思っております。 

中間処理については、皆様ご承知のとおり富里市クリーンセ 

ンターの老朽化が著しい状況でございますので、施設整備等の 

検討と、あわせて最終処分場も検討していく所存であります。 

      

会  長  お尋ねした理由は、最近自助・共助・公助と言うことが行政 

で使われるので、廃棄物についても関心を持って自分達で動け 

るところは動いてという事だったと思うのですが、具体的な中 

身として、行政から住民に対して具体的な協働・連携など、投 

げ的なものとして何か検討されるとか、今後、周知徹底してい 

く必要がありますと書いてありますが何かありますか。まだ決 

まっていなければアイディア的な事があれば、教えてください。 

 

事 務 局   未定ですが、日曜日はクリーンセンターが休みなので、資 

源物の拠点回収を平成 27年度に拡充して、市役所やコミュニ 

ティセンターなどで試験的に実施することを検討し、資源物 

の有効利用を図りたいと思っています。 

 

会  長  とりあえず、一歩を踏み出したということですね。 

      それからもう 1点困っているのが、子ども会がどんどん減っ 

ていて、子ども会でおこなっている資源回収運動が少なくなっ 

てきていると思うのですが、その辺はどうですか。 
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事 務 局   子ども会等のご協力をいただきまして、多くの資源物を回 

収していますが、おっしゃられたとおり、子ども会が無くなっ 

て、それに伴って資源回収運動がなくなってしまうという地区 

が現実にあります。市といたしましては、できれば子ども会が 

存続していただくのが好ましいのですが、存続が無理な場合は、 

例えば同じ地区の自治会や組織のしっかりしている団体等で資 

源回収運動をやっていただけないかという働きかけをしていき 

たいと思います。 

 

会  長  ほかにご質問・ご提言・ご意見がありませんので議題（１） 

     は終了いたします。 

 

５ その他   

 

事 務 局  一般廃棄物処理基本計画を策定するのにあたり、委員の皆様 

には、２年間にわたって、慎重審議をしていただき、ありがと

うございました。 

今後、策定作業に入り、平成２７年度から新しい基本計画で、 

目標に向かってさまざまな施策を展開してまいりますので、今 

後ともよろしくお願いします。 

 

 

６ 閉会 


